

# Tanzveranstaltung zum WELTALZHEIMERTAG 2025 am 23. September im Rheder Ei

Motto: Demenz – Mensch sein und bleiben...

Jeder Mensch hat individuelle Fähigkeiten, persönliche Interessen und einen Schatz an Lebenserfahrung. Wird die Diagnose „Demenz“ gestellt, dominiert oft die Annahme, dass die Betroffenen „verschwinden“, dass sie nichts mehr von ihrer Umwelt wahrnehmen. Diese Vorstellung ist falsch. Eine Demenzerkrankung verändert die Menschen. Die Krankheit nimmt ihnen nach und nach viele Dinge, die sie früher konnten und wussten. Doch der Mensch bleibt. Die Fähigkeit, Gefühle wie Freude, Angst und Schmerz zu empfinden, bleibt erhalten – bis zuletzt.

Der Welt-Alzheimerstag 2025 steht unter dem Motto „Demenz – Mensch sein und bleiben“, um deutlich zu machen, dass Menschen mit Demenz nicht durch ihre Krankheit definiert werden, sondern weiterhin Teil der Gesellschaft sind – mit all ihren Stärken.

Je mehr Wissen, Verständnis, Mitgefühl und Unterstützung es im Umfeld des Menschen mit Demenz und seiner An- und Zugehörigen gibt, desto mehr kann die Erkrankung in den Hintergrund treten. Kompetenzen können sichtbar werden und den Betroffenen im Alltag Halt geboten werden.

## Tanzveranstaltung im Rheder Ei

Bereits 10 Jahre organisieren und veranstalten der Seniorenbeirat Rhede, das Haus St. Hildegard, das Seniorenzentrum Azurit und die Caritas einen Aktionstag zum Weltalzheimerstag. Wie in den vergangenen Jahren gibt es auch in diesem Jahr wieder ein Tanzfest für Demenzkranke und ihre Angehörigen. Einmal wieder Tanzen, sich mit Musik bewegen und vertraute Melodien hören und das evtl. mit einem vertrauten Partner, das kann zu einem schönen gemeinsamen Nachmittag und einem besonderen Erlebnis werden.

Am **23. September 2025 von 15 bis 17 Uhr** ist das Rheder Ei wieder gebucht! Die Organisatoren sowie Lisa & Theo Albers werden zum Tanz und zum Schunkeln auffordern und gute Stimmung bringen. In kleinen Ruhepausen werden die Senioren u.a. mit einer Tanzeinlage von der Ballett- und Tanzschule Ayda aus Rhede unterhalten. Zur Stärkung gibt es Kaffee und Kuchen.

Der Eintritt ist für alle frei, eine Anmeldung bis zum 18.09.2025 ist jedoch erforderlich bei: Agnes Bösing: Telefon 02872 1766 oder per Mail: [agnes.boesing@web.de](mailto:agnes.boesing@web.de); Luzia Höyng: Telefon: 02872 2597, oder aber per E-Mail an: [l.hoeyng@gmail.com](mailto:l.hoeyng@gmail.com)